

Tribune des vieilles filles

Monsieur le directeur du "Journal pour Tous".
Veuillez me faire l'honneur de m'accorder une toute petite place à la "Tribune des vieilles filles".

Je n'y viens pas avec l'intention de me disculper mais bien dans le but d'encourager et de consolider, par mon exemple, celles de mes compagnes "d'infortune" dont l'azur de leur ciel serait voilé des sombres nuages de la tristesse et du découragement. Qui plus qu'une vieille fille peut mieux connaître le cœur d'une vieille fille et qui plus qu'elle a le droit de le scruter ?

Ce serait nous faire injure de mettre en doute les avantages que nous avons eus de nous marier, car toutes n'avons-nous pas eu les charmes de nos vingt-ans ? Laquelle de nous ne s'est pas sentie rougir dans sa timidité de seize ans, sous les regards brûlants d'un ami d'enfance, qui, plus tard, s'enhardissant de votre trouble, alors que dix-huit printemps ornaient nos jeunes têtes de la couronne de leurs fraîches fleurs, nous faisait ses aveux ardents, nous suppliant de l'attendre, dévoilant à nos regards confiants un avenir tout de bonheur. Hélas ! on l'attendait des obstacles sont venus creuser un abîme entre nos destinées.

Pour plusieurs la sévérité excessive, l'ambition et l'égoïsme de parents injustes sont venus renverser nos rêves d'antan. Une mission divine nous a appelées à un devoir ardu, car toutes n'avons-nous pas eu une mission à remplir ? La mienne a été marquée du sceau du sacrifice et sans hésiter, je me suis offerte en holocauste. Aujourd'hui le sacrifice étant consommé, je reste libre et je reprends mes aspirations au bonheur conjugal. Aussi je tourne mes regards vers les vieux garçons !

La Providence est une bonne pourvoyeuse.

Je sais qu'elle en a assigné un pour moi parmi cette catégorie "d'endurcis". Je serais bien désolée si tous mes contemporains s'étaient mariés dans leur jeunesse... Il en fallait un pour m'attendre et celui-là je l'attends à mon tour avec calme et confiance : toute chose vient à son temps. Il m'arrivera peut-être au moment où je l'attendrai le moins et comme je veux l'accueillir avec mon meilleur sourire j'ai le soin de me tenir constamment sous les rayons bienfaisants de la gaieté et du contentement.

J'attends on lui non le soutien de la fille sans ressources, mais bien un compagnon intéressant et éclairé qui me tiendra sous le charme de sa conversation, au cours de nos longues veillées d'hiver, alors que la main dans la main nous regarderons étinceler l'âtre ardent du foyer dont les pétilllements se joindront au murmure de nos confidences.

A celles qui attendent un appui dans le besoin, je dirai : Chères sœurs, espérez aussi, car celui qui aux petits des oiseaux donne la pâture vous a de tout temps, assigné un sauveur. Et si ce messie de nos cœurs manque à l'appel nous nous résignerons à la solitude en songeant que la résignation est le comble de l'héroïsme et si nous ne sommes pas appelées à devenir les héroïnes de l'amour et du dévouement, eh bien ! nous serons les héroïnes de la dignité humaine !

UNE ABONNÉE VIEILLE FILLE.

—o—

Faites connaître le "Journal pour Tous" parmi vos parents et amis, faites-leur lire et conseillez-leur de s'y abonner de suite : Ne remettez-jamais au lendemain, ce que vous pouvez faire le jour même.

Maison Horace L. Boisseau & Cie

(Incorporée)

4 ET 6 RUE ST. JACQUES A MONTREAL.

TELEPHONE BELL: MAIN 4584

ADRESSE: Télégr. et Cablogr.: "CHRISEAU—MONTREAL".

Agence générale des première Marques Européennes pour les
Produits Alimentaires

Eaux Minérales françaises.

Vins de Bourgogne (Mâcon, Beaujolais, Beaune, Romanèche, Vouvray, Chambertin, etc.)

Vins de Roussillon, vins de Bordeaux (Ambarès, St-Julien, St-Estèphe, etc.)

Vins de Champagne, Vins de Saumur,

Cognac, Fine Bourgogne, Liqueurs, Spiritueux.